



Zeitung: Siegener Zeitung
Ausgabe: Altenkirchen
Seite: 6
Datum: 30.11.2020

Wartezimmer der besonderen Art



Da wird mancher Kirchener dieser Tage zweimal hingeschaut haben. Vor dem DRK-Krankenhaus an der Bahnhofstraße ist ein kleines Container-„Dorf“ aufgebaut worden – dabei sind die Arbeiten für die neue Interdisziplinäre Notaufnahme doch längst abgeschlossen. Es sind dies auch nicht neue Unterkünfte für die Krankenpflegeschule, wie die CDU vorgeschlagen hatte. Die Erklärung ist ganz einfach: Es ist ein Wartezimmer. Aufgrund der zurückgehenden Temperaturen habe man sich dazu entschlossen, den Patienten des MVZ etwas mehr Komfort zu bieten, berichtete der Kaufmännische Direktor Nicki Billig: „Durch die Einschränkungen haben sich zuletzt immer lange Schlangen vor der Tür gebildet.“ Die Container sind beheizt, sodass Erfrierungen als Kollateral-Verletzungen definitiv ausscheiden. Heute soll die entsprechende Beschilderung folgen. thor/Foto: nb